

# *Homero Bascuñan*

HOMERO BASCUÑAN (Humberto Corrés) nació en Tamaya en el año 1901, periodista y escritor es en la actualidad el escritor ovillino más importante. Su obra no solo ha alcanzado notoriedad a nivel nacional, sino que además ha traspuesto las fronteras habiéndose considerado en varias antologías del extranjero.

Ganador de innumerables concursos nacionales, su obra se encuentra parcialmente reunida en libros como LA REBELIÓN DE LOS ALFROLES (cuentos de contenido humorístico, 1949-Santiago); EL RETORNO, novela Breve, Antofagasta 1962; DE LOS

DÍAS PERDIDOS, recopilación de crónicas en su mayoría autobiográficas en las que recuerda su infancia tamayina, los días de escuela en Ovalle, y sus aventuras nortinas (Santiago 1976). Sus cuentos además figuran en por lo menos siete antologías nacionales y extranjeras y han sido publicadas por casi la totalidad de las más importantes revistas del país.

Ese año —1984— la Academia Chilena de la Lengua le ha otorgado el premio ALEJANDRO SILVA DE LA FUENTE al periodista que más se hubiere destacado en el uso del lenguaje.

La Francia (Duelle) 206602  
26-Jun-04-984 p. 9

## **Homero Bascuñán [artículo].**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1984

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homero Bascuñán [artículo].

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile